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令和２年度第１回渋川市子ども・子育て会議 会議録

項目 内容

開催日時
令和２年１０月２８日（水）

午後４時００分から午後４時５０分まで

開催場所 第二庁舎 ２０１会議室

出
席
者
氏
名

委員 １７名

事務局

８名

福祉部長

こども課長

子育て支援総合センター所長

子育て支援係長

保育幼稚園係長

少子化対策係 係長 係員２名

欠席者 なし

議 題

議事

（１）渋川市子ども・子育て支援事業計画について（報告）

（２）保育所等適正配置について

その他

会議結果

・保育所等適正配置について、資料 No.2_13 ページ「今後の

適正配置検討スケジュール（案）」のとおり検討を進めるこ

とで了承を得た。

・第四保育所及び第五保育所の適正配置検討においては、公

設、民営化による民設など、様々な手法を比較しながら、事

務局で方針（案）を作成のうえ、子ども・子育て会議に諮り

検討することを確認した。

・放課後児童クラブにおいては、今後事務局において、運営

の実態把握と支援の充実により、保育の質の向上に努めてい

くこととした。
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発言者 議題・発言内容及び決定事項

４．議事

（１）渋川市子ども・子育て支援事業計画について（報告）

事務局より報告

会長 事前質問について、事務局から報告をお願いします

（事前質問なし）

会長 その他、ご意見・ご質問がありましたらお願いします。

（質疑応答なし）

（２）保育所等適正配置について

事務局より説明

会長 事前質問について、事務局から報告をお願いします

（事前質問なし）

会長 その他、ご意見・ご質問がありましたらお願いします。

会長 私から一点確認ですが、今後の適正配置の方針について

は、様々な手法を比較しながら検討を進めるということで

よろしいでしょうか。

事務局 はい。

委員 公立施設のあり方については、是非民営化を含めた検討

を進めてもらいたい。

会長 事務局におかれましては、民営化を含め、今後の検討を

お願いします。



- 3 -

５．その他

会長 その他、委員の皆様から何かございますか。

委員 コロナの影響による学校の臨時休校と学童の受け入れに

より、学校と学童の連携の重要性を改めて認識したところ

です。学童の利用者は横ばいとのことですが、児童数が減

っていることを鑑みると、運営面での充実は重要になると

思います。事務局におかれましては、施設のあり方だけで

なく、子ども達の過ごし方、運営方法についても、お時間の

あるときに学童の現場を見ていただき、今後の充実した支

援について、ご検討を進めていただきたいと思います。

会長 学童の運営についても、重要な課題だと思いますので、

事務局でも検討をお願いしたいと思います。

事務局 実態把握と研修等運営の充実に努め、質の向上に努めた

いと思います。

委員 子育てガイドブックは、見直しの予定はありますか。

事務局 子育てガイドブックは、官民協働発行ということで、今

年度の更新を予定しています。よろしくお願いします


